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II ^ COMMISSIONE CONSILIARE 

 URBANISTICA – POLITICHE DEL TERRITORIO, AMBIENTE, IGIENE DEL TERRITORIO, 

TOPONOMASTICA, SICUREZZA  DEL CITTADINO, POLIZIA URBANA, TRAFFICO VIABILITA’ 

AREE CIMITERIALI. 

L’anno duemilaventidue (2022) il giorno  12 del mese LUGLIO  nella sala  del Consiglio Comunale  
si è riunita  la  II Commissione Consiliare, indetta con PEC dal  Presidente Giuseppe Cuzzucoli  in 
prima  convocazione per le ore  15:30   ed in  seconda convocazione  alle ore 15:45   Per discutere 
il seguente  Ordine del giorno:  Smaltimento Gratuito Amianto – Conv. Assessore Bruni 

Segretaria verbalizzante f.f.: Emanuela Calderone 

Risultano presenti   i Sigg.  Consiglieri:   I 
Conv. 

15:35 

II 
Conv. 

15:50 

Sostituti Note 

1 CUZZUCOLI Giuseppe Presidente P P   

2 TERMINI Gerlando Vice Presidente A P   

3 CALABRIA Giuseppe Componente A P   

4 CONSOLE Domenico Componente P P   

5 LOMBARDO Lorenzo Componente A A  ENTRA 15:59 

6 NASO Agostino Componente A A IORFIDA ENTRA 16:00 

7 SCRUGLI Lorenza Componente A P   

8 CUTRULLA’ Giuseppe Componente A A URSIDA  

9 TUCCI Danilo Componente A P  ENTRA 15:36 

10 CURELLO Antonio Componente A P   

11 POLICARO Giuseppe Componente     A A   

12 PILEGI Loredana Componente A A  ENTRA 16:00 

13 SORIANO Stefano Componente A A PUGLIESE  

14 SANTORO Domenico Componente A A PISANI  

15 FATELLI Elisa Componente A A FRANZE’ ENTRA 15:54 

16 RUSSO Giuseppe Componente A A COMITO  

17 COLLOCA Giuseppina Componente A A  ENTRA 15:50 

Presiede la seduta  il   Presidente Giuseppe Cuzzucoli, il quale, fatto l’appello ed accertata la 
presenza del numero legale dei partecipanti , dichiara aperta la stessa con inizio lavori. 

La seduta chiude alle ore  16:30 

 

                IL  PRESIDENTE                                                    Segretaria Verbalizzante f.f. 

     Giuseppe Cuzzucoli                Emanuela Calderone 

       



Si da atto che alla data ed ora indicata nel presente verbale, si è riunita la 2^ Commissione 

Consiliare di questo Ente; durante lo svolgimento dei lavori si sono registrati gli interventi che 

seguono a cura dei Sigg.ri Consiglieri Comunali componenti la Commissione stessa. 

 

Il  Presidente Cuzzucoli , previa verifica della presenza del numero legale dei Commissari 

partecipanti ai lavori, apre la seduta in seconda convocazione alle ore 15:50. 

In apertura dei lavori, il Presidente comunica che l’Assessore non potrà partecipare ai lavori. 

Il Commissario Comito, chiede di intervenire in via Pregiudiziale.  Lo stesso,   comunica di essere 

stato raggiunto da alcuni cittadini di Piscopio, i quali hanno denunciato lo stato di abbandono in cui 

versa Via del Cimitero, detta anche C.da Tazza, causato dal deterioramento del manto stradale e 

dalla presenza di numerose buche. Comito afferma che tale via, è stata inserita nel progetto di 

manutenzione di viale delle Clarisse, ma a suo avviso i tempi di attesa per  l’intervento sono  lunghi 

è per tanto bisogna intervenire in maniera immediata, in quanto trattasi di sicurezza stradale e 

pericolo per i cittadini. 

Il Commissario Pugliese, comunica che il tratto di spiaggia su Bivona, in via del Pescatore, non è 

stato ben pulito, in quanto persistono “ erbacce “ e rifiuti. 

In merito all’intervento della Pugliese, il Commissario Franzè, chiede l’intervento del Rup per 

sapere se la ditta che non ha portato a compimento il proprio dovere è stata sanzionata. La 

Franzè, inoltre, richiama l’incidente avvenuto lungo la strada di Longobardi, dovuto alla presenza 

non segnalata di un blocco di cemento. La Franzè, chiede attenzione in merito alle problematiche 

del territorio, che causano insidie e pericolosità al cittadino. 

Il Commissario Pugliese, domanda al Presidente, se, visti i numerosi interventi di ristrutturazione 

esterna ai palazzi della città, si sta lavorando ad un Piano del Colore e se gli uffici hanno 

provveduto a dare degli indirizzi alle ditte. 

Il Commissario Pisani, domanda al Presidente di interfacciarsi con l’Assessore Bruni, in merito alla 

pulizia delle Banchine nell’area portuale. 

Il Presidente, prende atto delle richieste fatte dai Commissari. 

 

Il  Presidente chiude la seduta alle ore 16:30 

Del che è Verbale 

Vibo Valentia lì 12/07/2022 

 

     Segretaria Verbalizzante f.f.  

          Emanuela Calderone      

 

  Il  Presidente  la 2^ Commissione 

                  Giuseppe Cuzzucoli 


